

# Des champignons venus de loin Kembs Haut-Rhin

mercredi 7 octobre 2015



Photo L'Alsace/Jean-Luc Nussbaumer  
KembsTrois Frontières

Près de 400 espèces de champignons étaient présentées à l'exposition annuelle la Société mycologique du Haut-Rhin, dimanche, à la salle polyvalente de Kembs. « C'est quasiment inespéré, confie le président Jean-Luc Muller, car c'est sans doute notre pire année. »

Il faut dire que les mycologues et leurs amis francs-comtois, vosgiens et suisses avaient ratissé large.

Même chose pour Marc Joly et ses baies, récoltées entre Vesoul et le nord de l'Alsace. « Environ un tiers de ces baies sont sauvages, les autres proviennent de cultures », explique le pharmacien mycologue.

La sécheresse persistante de cet été a également perturbé la croissance des truffes, quasi-absentes. Mais la rareté de ces hôtes des bois n'a nullement perturbé la beauté de l'exposition ni l'enthousiasme des membres de la société mycologique à prodiguer d'éclairants conseils au public. Un public qui était aussi venu pour déguster les succulentes croûtes aux champignons concoctées par les mycologues.

